

Escritores de Ñuble

RCGO 528

## Oscar A. Carrillo Sepúlveda

Por C.R.I.

*Nació en Santiago en 1962. Reside actualmente en Chillán.*

Dos libros, múltiples recitales y gran cantidad de intervenciones al interior del Grupo Literario Ñuble, donde es vicepresidente y fuera de él, en los colegios Concepción y Commonwealth School, donde es profesor de Filosofía, caracterizan la dinámica profesional y literaria de Oscar Alejandro Carrillo Sepúlveda.

Egresado de la Universidad Austral de Chile y ex alumno del maestro Jorge Millas, el profesor Carrillo ha ejercido la docencia en establecimientos educacionales de Bulnes, Pinto y Chillán.

Todo ello le ha brindado no sólo una mayor experiencia pedagógica, sino también un mayor conocimiento de nuestro medio, referencia vital en su creación literaria.

Su primer libro fue "Libertas Capitur" (en homenaje a la Universidad Austral, "la libertad se conquista"), en coedición con el profesor y también poeta, Raúl Gutiérrez.

En este primer esfuerzo editorial, cuyo prólogo tuvimos el agrado de redactar, apreciamos que la muerte funciona para este autor, "no sólo como una sensación, sino también como una realidad, donde se funden valores humanos tan trascendentes como el anhelo de inmortalidad y su identificación con el dolor, con antivalores tan sensibles, como su capacidad para generar rechazo o para instar a la destrucción, que quita la vida".

Posteriormente editó "En gris", libro claramente determinante para considerar su pensamiento, que él subraya así:

"He titulado "En gris" este libro, porque ese color simboliza, a mi juicio, el panorama de nuestro tiempo".

Múltiples comentarios han generado estas publicaciones, que se suman, dignamente, a la realidad bibliográfica y literaria de nuestro medio.

Treinta y tres poemas integran "En gris", encabezados por una composición, que con el mismo título le da su nombre al poemario. Allí leemos:

"Nos sacudimos eléctricos en la rabia/ escuchando una carambola de átomos/ en el pool azaroso del tiempo/ que destruye como un odio a la materia amorosa".

Sin aviso previo, sin expresiones eufemísticas, aparece el humanista, que protesta airado por la invasión inmisericorde de los elementos cibernéticos, que el hombre actual adora como el becerro de oro, que lo va a sacar del pantano en que se hunde, en los mismos momentos en que ese mismo hombre margina el amor de sus preocupaciones inmediatas y es víctima infeliz de la incomunicación y la violencia.

Ahora, el poeta Carrillo está trabajando en un nuevo poemario, cuyo leiv motiv es la Cordillera de los Andes. Para quien está en los albores de su capacidad creativa, las posibilidades de seguir haciéndolo son muchas. Así lo descamos y esperamos.

de Discusión, Chillán, 13-XI-1994 A.Z.

### Oscar A. Carrillo Sepúlveda [artículo] C. R. I.

Libros y documentos

**AUTORÍA**

C. R. I

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1994

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Oscar A. Carrillo Sepúlveda [artículo] C. R. I.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile